



龍っ子だより

第12号

令和6年1月15日

文責：校長 村田 賢治

☎62-0504（龍ヶ岳小）

学校教育目標：「夢の実現」に向け挑戦、そして成長

～KKJ 気づき・考え・実行する龍っ子の育成～

明けまして おめでとうございます

新年 明けましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。
年末年始は、穏やかな天候が続きましたが、元日から能登半島地震や羽田空港での航空機の衝突事故など、悲しい出来事が発生しています。被害にあわれた方々へお見舞いを申し上げますとともに、犠牲になられた方々のご冥福をお祈りいたします。

1月9日(火)、子供たちは17日間の冬休みを過ごし、元気に登校してきました。事故やケガなどもなく、3学期を無事にスタートすることができ、嬉しく思います。

2学期の終業式に、冬休みの宿題を子供たちに出していました。それは、「1年間で頑張ったことを振り返り、令和6年と3学期の目標を決めて、元気に登校すること。」でした。子供たちに聞いてみたところ、ほとんどの子供が考えてきたと手を挙げていました。その後、各学級で、目標を発表したり書いたりする姿がありました。

私も、本年の目標を「昇」の漢字一文字で示しました。辰年は龍ヶ岳小の「龍」の年で、天高く昇っていく龍のように一人一人が成長していくことができるように全職員でお手伝いしていきますと子供たちに伝えました。3学期は52日間の短い学期ですが、学年のまとめをしたり、次の学年に向けて準備をしたりする大切な学期でもあります。何気なく過ごすのではなく、一日一日を大切に積み重ねていってほしいと願っています。

なお、1月11日(木)の児童集会では、7名の子供たちが冬休みの思い出や3学期の目標などを発表しました。以下にその一部を紹介します。

- 1年 北垣太壺 … お手本をよく見て字を丁寧に書く。挨拶や返事、早起きをがんばる。
 - 2年 坂部汐凰 … 大きな声で挨拶する。九九をたくさん練習する。
 - 3年 蕪 聡典 … 読書をたくさんする。分数の計算が得意になる。
 - 4年 大磯和心 … 係や委員会活動をがんばる。学校の心臓としての自覚を持ち、楽しいクラスをつくっていく。
 - 5年 吉井彩乃 … 学習発表会をがんばる。委員会活動等で6年生とバトンタッチをしていく。
 - 6年 江口海輝 … 卒業まで学校全体を引っ張っていく。挨拶で地域を元気にしたい。
- ひまわり 岸田陽飛 … 漢字を書くことが苦手なので、書く練習をがんばる。



1月13日(土)、松島総合センター「アロマ」で、上天草市小中学生書初め席書大会がありました。龍ヶ岳小学校からは6名が参加しており、学年ごとに出された題材に真剣に向き合いました。3年の山本杏美さんと5年の山本葵(榎)さんが、特別賞に選ばれました。



体育館を覆っていた囲いが取り払われ、全容が見えるようになりました。外側の工事がほぼ終わり、現在、内装等内側の工事が進んでいます。完成まで、もう少しかかる予定です。



川本用務員と作った門松を玄関に飾りました。

学校のホームページもご覧ください。